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会長 楠 英夫　幹事 楢戸 憲一

出席状況

2023 年 9 月 12 日　 8号
2023 年 9 月 5 日　第 1例会報告

₁．点　　鐘	 楠英夫会長

₂．国歌・ロータリーソング斉唱

（君が代・奉仕の理想）

₃．会長挨拶	 楠英夫会長

₄．米山記念奨学生紹介及び奨学金授与

楠英夫会長

₅．幹事報告	 楢戸憲一幹事

₆．今月お誕生日の会員及び配偶者のご紹介

親睦活動委員会

₇．委員会報告

₈．ニコニコBOXの発表	 𠮷田正一副ＳＡＡ

₉．新会員卓話	 今澤賢一郎会員

10．出席状況報告	 出席委員会

11．点　　鐘	 楠英夫会長

12．ロータリーソング斉唱

（四つのテスト）

（司会進行：山口裕由ＳＡＡ）

地区HP 地区行事予定

会員数 出席数 出席免除 出席率 全員出席卓 3名以上欠席卓 メークアップ 出席訂正率
名 名 名 ％ 卓 卓 名 ％

88 60 6 70.59 1・2・7・13 11・17 9 81.18

次週のプログラム
9 月 19日（火）の例会は，土浦警察署長 警視 永沼
義道様をお迎え致します。

本日のプログラム
水戸証券株式会社 執行役員投資情報部長 門馬且
康様をお迎え致します。



【会長挨拶】
	 楠 　 英 夫 会長

会長となりあっという間に 2ヶ月が過ぎてしまいました。

これまでの行事・委員会活動にご協力いただきありがとうございます。

8月開催された主な行事として，

・インターアクト年次大会（水戸；水城高校）
・直前会長・幹事・ＳＡＡ慰労会
・土浦南ロータリークラブゴルフ同好会のコンペ

（次回は 11 月 16 日の予定とのことです。女性・初心者も参加しやすいコンペにするとのこ
とです）
がありました。
9月は特に大きな行事はありませんが，9月 17 日に『ロータリーポリオデーイベント』を

石岡クラブと石岡 87 クラブで開催されますので，これに参加します。また夏休みも終わりイ
ンターアクトの例会も再開されます。
その他の作業として，10 月 17 日のガバナー公式訪問準備，大甲ロータリークラブ創立 50
周年行事に参加のための準備などがあります。ガバナー公式訪問においては，必要に応じて会
員の皆様にご協力のお願いがあるかと思いますので，宜しくお願い致します。
9月は，『基本的教育と識字率向上月間』となっております。「基本的教育と識字率向上」は，

途上国で教育不足や識字率低下に対する取り組みで，学校整備，教材提供，衛生施設の確保な
どがあります。ロータリーが推し進めている，識字率向上により貧困削減や健康改善，社会経
済発展に貢献する。世界平和のために重要な活動とされています。
また日本独自の月間テーマとしては『ロータリーの友月間』となっております。毎月配布さ
れるロータリーの友をしっかり読んで頂きたいと思います。ロータリー特別月間は，クラブだ
けでなく，ロータリアン一人ひとりが，ロータリーの活動に参加するよう強調するため，国際
ロータリー（ＲＩ）理事会が指定した月間のことです。
会長就任 2ヶ月が過ぎたといってもまだまだ先は長いです。今後も各行事への参加，委員会
活動への協力などどうぞ宜しくお願い致します。以上，会長挨拶とさせていただきます。

【米山記念奨学生紹介及び奨学金授与】

ニカ，アレクサンドルさん



【委員会報告】

雑誌委員会	 磯 山 貴 洋 副委員長

皆様にお配りしたロータリーの友 9月号の見どころを是非ご覧ください。

大甲扶輪社創立50周年記念式典参加について
	 中 山 元 章 国際奉仕委員長

大甲ロータリークラブの創立 50 周年記念式典に 10 月 11 日から 14 日まで台湾を訪問しま
す。参加される皆様につきましては 9月 12 日の例会終了後に事前打ち合わせを行いますので
お集り下さいます様お願い致します。
続きましてタイのパトムワンロータリークラブ創立 40 周年記念式への参加をお願い致しま
す。12 月 1 日（金）から 12 月 4 日（月）帰国の 3泊 4日で予定しております。最後に　岡信彦会
員よりこの度の台湾訪問に際し過分なお餞別を頂きましたので，ご報告させて頂きます。

【新会員卓話】
	 今　澤　賢一郎　会員

本日，新会員卓話を担当させていただきます，2年前に入会させて頂き
ました今澤です。諸先輩の前で自己紹介をするという事で大変緊張してお
りますが，どうぞ宜しくお願い致します。
私は 1978 年（昭和 53 年）5月 17 日に群馬県の太田市で生まれました。
今年で 45 歳になります。家族は妻と 3人の子供の 5人で，つくば市で暮
らしております。小学 1年生までは群馬県の太田市に住んでいましたが，
父が弊社の 2代目の社長に就任するタイミングで小学 2年生から石岡に

引っ越して来ました。
小学生の頃は，沢山の習い事をさせてもらっていましたが，高学年の頃に出会ったラグビー
に魅了され，中学校の部活でも続けたいと思いました。しかし，当時から県内の中学校でラグ
ビー部がある学校は数える程しかなく，親に頼みこんで何とかつくば市の茗渓学園に入学させ
てもらいました。中学・高校時代の思い出は，良くも悪くもラグビー部の思い出が大半を占め
ています。高校 3年生の県大会決勝で負けてしまい全国大会で花園に行けなかったことが心残
りではありますが，辛い練習に頑張って耐えたおかげで一生の友達にも出会えましたし，数々
の出会いが私の人生を大きく変えてくれたと思っています。
高校卒業後は 1年間の浪人時代を経て立教大学経済学部に入学しました。大学入学後はゼミ
やラグビーサークル，特に東京の青山にありましたホテルでのベルボーイのアルバイトに夢中
になりました。2007 年に閉館してしまった「ホテル プレジデント青山」というホテルだった
のですが，青山一丁目の駅から近い事や秩父宮ラグビー場からも近いということもあり，ラグ
ビーの日本代表が泊まりに来たり，7年程前に亡くなられた「平尾誠二」さんと会話する事が
出来たり，とても楽しい学生時代を過ごしました。アルバイトに夢中になり過ぎてしまい，も
う少しで大学を留年してしまいそうな危機もありましたが，ラグビーで培ってきた粘り強さで
何とか卒業することが出来ました。
就職活動は就職氷河期の真っ只中という事もあり大変でしたが，いずれは家業を継ぐかもし



れないというぼんやりとした考えのもと，東芝ライテック株式会社という東芝グループの照明
器具メーカーに就職を決めました。妻とはここで出会っております。就職後は営業マンとして
東京・埼玉を走り回っていましたが，4年目に入った時に「人生の転機」が急に訪れました。
弊社の当時の社長（私が中学 2年生の時に父が亡くなりまして，その後は父の弟である叔父
さんが 3代目でした），その社長から東芝ライテックを退社して日産電業に入らないかという
声がかかりました。父は早くに亡くなりましたが，子供の頃から家業を継ぐかもしれないとい
う考えはありましたので，声がかかった時も特に驚きはしませんでしたが，一生に関わるかも
しれない問題を簡単に決めてはいけないと思い，実家に戻り母に相談をしました。
母からどのような言葉が出てくるのか想像も出来ませんでしたが，母からは「出来れば継が
せたくない」と伝えられました。意外な言葉だったので正直驚きましたが，長年経理部長とし
て会社に携わってきた中で多くの苦労があったとの事で，その苦労を息子にして欲しくないと
いう親心から出た言葉だったと思います。
自分の家族だけではなく従業員さんの家族も支える覚悟が無ければならないこと。そして，
万が一の時は，会社の負債を自分一人で背負わなければならないこと。その覚悟がなければ，
家業を継ぐと決めてはいけないと思い時間をかけて考えました。考え抜いた結果，昔から憧れ
ていた父親のようになりたいという思いから日産電業に入社することを決めました。
ここからは弊社の話を少しさせて頂きたいと思います。
弊社は日産電業株式会社と申しまして，昭和 28 年に石岡市で創業いたしました。今年で 70
周年を迎えております。現在は，茨城県内に 5営業所，群馬・栃木・千葉に 1営業所ずつござ
います。事業内容は，電設資材という商品を主に電気工事店様へ販売しております。
電設資材という言葉をご存じない方も多いと思います。電設資材とは，照明器具から壁や天
井裏の配線，屋外では電気を運ぶ電線など，私たちが安心・安全・快適に暮らすためのサポー
トをしています。言葉は聞き慣れませんが，私たちの生活の身近な場所にある欠かせないもの
です。電気を使用するために必要な資材を総称して「電設資材」と呼びます。「太陽光発電」「蓄
電池」「LED照明」などにご興味がある方は是非お声がけ下さい。特に，LED照明に関しまし
ては，私が照明器具メーカーに勤めていた経験もございますので，良いご提案をさせて頂ける
と思います。どうぞ宜しくお願い致します。
私が 34 歳で 4代目社長に就任するまでの会社経営は電設資材の本業 1本でした。しかし，
我々の業界はすでに成熟期を過ぎており，先行きが少し不透明だということもあり，2014 年
から新規事業として水宅配事業，2019 年から「銀座に志かわ」のフランチャイズ事業に参入
しました。
まず，水宅配事業ですが，参入したきっかけは 2011 年に起こった東日本大震災でした。当時，
私はつくば市の北条というところに住んでいましたが，大地震が起こってから 1週間ほど水道
から水が出ないという経験をしました。似たような経験をされた方も多いとは思いますが，水
道から水が出るのが当たり前と思っていた自分にとっては，水が使えないことが衝撃的でした。
この経験を踏まえ，縁があって水宅配事業をやりませんかという提案があった時に，私は即決
でやりますと決断をしました。
決断をした理由は，弊社が飲料水を取り扱う事で，もしまた大きな災害が起きた時でも，弊
社の従業員や取引先様が最低限の飲み水には困らなくなると思ったからです。本社がある小美
玉市とは災害協定を締結し，有事の際には 12 Ｌの飲料水を 200 本提供することになっており
ます。2015 年の関東・東北豪雨災害によって県内の鬼怒川が決壊した際には，常総市周辺の
取引先様にお水をお渡しすることができ，大変喜んで頂きました。



次に，4年前には「水にこだわる高級食パンの銀座に志かわ」のフランチャイズ事業に参入
しました。店舗はつくば市竹園にあります竹園ショッピングセンター内にございます。オープ
ンしてから 3年を過ぎた頃から，高級食パンブームは過ぎたとも言われておりますが，数年前
のタピオカブームが終焉しても「ゴンチャ」というお店が増え続けているように，トップブラ
ンドを持つ企業は生き残っています。「銀座に志かわ」もトップブランドになるべく，昨年は
アメリカのロサンゼルスに店舗をオープンし，今年に入ってからも中国の上海にも店舗をオー
プンしております。日本では他社の店舗が次々に閉店していますが，「銀座に志かわ」では有
力店と資本業務提携をするなど積極的な経営をしております。
そして，昨年からは月替わりのアンを使用する月替わりパンも初めております。ちなみに，
今月は「秋味　極上和栗あん」です。10 日までの販売となっておりますので，ご興味のある
方はお急ぎください。また，根強い人気で小豆の風味が楽しめる「あん食パン」や食パンとの
相性が良い高知産の柚子を使用した「阿波黄金ゆずみつ」などの取り扱いもございますので，
ちょっとした手土産やプチ贅沢をしたい時などに購入して頂けると嬉しいです。本数が多い場
合などは配送も行っておりますので，その際は私にお声がけください。
そして，最後になりますが，小美玉市との災害協定をきっかけに社会や地域に貢献する活動
を少しずつですが始めております。このコロナ禍においては，マスクやアルコール消毒液が入
手困難であった時期に特別養護老人ホームにマスクと次亜塩素酸水の寄贈を，また，コロナ禍
で危険と隣り合わせの過酷な現場で働いている医療従事者の方々に少しでも笑顔になってもら
いたい想いで，筑波記念病院に食パンの引換券を寄贈させて頂きました。
また，今年から日立市にあります「日立サンネクサス茨城」というラグビーチームに協賛し
ております。今後も引き続き社会や地域に貢献する活動をしていきたいと考えております。
本日は，このような機会を与えて頂きありがとうございました。ロータリークラブに入会し
て 3年目になりますが，会員の皆様から色々なお話を伺う事ができ，人生の幅を広げることが
できていると思っています。
今後とも宜しくお願い申し上げます。

プロフィール

今澤賢一郎
1978年５月17日生まれ（45歳）

群馬県太田市出身

茗渓学園中学校高等学校（ラグビー部）

立教大学経済学部 卒業

東芝ライテック（照明器具メーカー）4年

日産電業株式会社

趣味：スポーツ・読書
令和3年4月

茨城県石岡市に設立

令和元年11月

茨城県鹿島郡鹿島町（現鹿嶋市）に鹿島営業所を開設

平成29年7月

群馬県太田市に群馬営業所を開設

平成7年2月

茨城県日立市に日立営業所を開設

平成5年1月

千葉県八日市場市（現匝瑳市）に千葉営業所を開設

昭和54年3月

茨城県水戸市に水戸営業所を開設

昭和50年4月 栃木県小山市に栃木営業所を開設

昭和48年6月

茨城県土浦市に土浦営業所を開設

昭和47年8月

茨城県東茨城郡美野里町（現小美玉市）に本社社屋新築し移転する

昭和45年5月

茨城県東茨城郡美野里町（現小美玉市）に美野里営業所を開設

昭和43年11月

土浦営業所を茨城県つくば市に移転し、つくば営業所として開設

昭和43年3月

茨城県つくば市に銀座に志かわ つくば竹園店を開設

昭和28年2月

石岡営業所を茨城県小美玉市の本社敷地内に移転

令和4年10月 石岡営業所と美野里営業所を統合し、名称を小美玉営業所とする

会社概要

私たちの生活に欠かせない電設資材

Water net
地球温暖化やゴミ処理問題など、環境問題は地球上に暮らす
すべての人たちが真剣に取り組んでいかなければいけない
テーマです。
資源のムダな消費を防ぎ、家庭やオフィスのゴミを減らす
「ボトル回収型ウォーターサーバー」として、
地球環境に貢献します。

水宅配事業

有事の際には２００本（１２Ｌ）の
飲料水を提供



幹事報告
理事会報告
1．ロータリークラブ・ポリオデーイベントを，
9/17 に石岡ＲＣ，石岡 87 ＲＣで計画しており，
当クラブからは，会長・幹事がお手伝いとして
参加する事になりました。
2．アクト・国際ロータリーの意向と変更点，南
ロータリーでの問題点，各方面の対応について
片岡哲青少年奉仕委員長より説明があり，今後
のローターアクトの方向性ついて理事会にて議
論して頂きたい旨のお願いがありました。
3．My	Rotary について，再度登録方法について
例会で説明し，登録を推し進める事になりました。
幹事報告
◎ＲＩ 2820 地区 大髙司郎ガバナーエレクト事務
所開設案内が届きました。
〒317-0062 　日立市平和町 1-1-14
Tel：0294-59-3113 　Fax：0294-59-3114
E-mail：24-25@rid2820.jp
◎ 10/17 大久保ガバナー公式訪問における，例会，
クラブ協議会，お月見懇親会の出欠を必ず 9/12
までにお願い致します。
◎ 9月のロータリーレートは，146 円です。

お 客 様
米山記念奨学生　ニカ，アレクサンドル君

メークアップ
（9/11．2022-23 年度ロータリー財団監査　於：ホ
テル日航つくば） 　岡（信）君

ニコニコBOX
◎ダイヤモンド賞…海老原一郎君
（とある永年［20 年］勤続表彰を受けました。）
◎金賞…今澤賢一郎君
（今日の卓話，宜しくお願い致します。）
◎金賞…楠英夫君
（今澤さん，本日の卓話楽しみにしております。
頑張って下さい。）
◎銀賞…溝口哲矢君
（先日 8/30 のゴルフ同好会コンペ後の懇親会で
は，牛角つくばテクノパーク桜店をご利用頂き
まして誠にありがとうございました。猛暑の中
のゴルフでしたが，皆さん	いつも通り楽しくに
こやかに過ごされていました。感謝致します。）
◎銀賞…楢戸憲一君
（今澤会員，本日の卓話を宜しくお願い致します。）
◎金賞…上田友美様
◎金賞… 9月ご夫人誕生祝…
磯山裕子様，大山育子様，鈴木里子様
説田計子様
◎銀賞… 8月会員誕生祝…瀬尾達朗君
◎銀賞… 9月会員誕生祝…
青木規幸君，井坂公一君，稲野邉穰君
大島三郎君，楠　英夫君，説田賢哉君
中山元章君

銀座に志かわ

こだわったのは
仕込み水に使用している
独自のアルカリイオン水
小麦粉、生クリーム、バターなど、
食材の持つ旨味を絶妙に引き出し
唯一無二の食パンが誕生いたしました

マスクと
次亜塩素水の寄贈
水戸市にある
特別養護老人ホーム
アクティブハートさかど様へ寄贈

社会貢献活動

つくば市にある
筑波記念病院に
食パンの引換券を寄贈


